



BANDSPENDER

H690 N

## Bandspender H 690

Selbstklebebänder auf Gewebe- oder Folienbasis von 8 – 50 mm Breite lassen sich mit diesem Gerät millimetergenau ablängen.

Die Bandlänge ist stufenlos programmierbar von 20 - 999 mm.

Das Gerät ist serienmäßig mit einer fotoelektrischen Auslösung ausgerüstet, digitaler Anzeige und Längenspeicherung (Puffer), die ein optimales Handling ermöglichen.

Der Fingerschutz ist patentrechtlich geschützt. Rollenträger, die von der Standardkonfektionierung abweichen sowie ein elektrischer Vorabzug für Bänder mit hoher Haftkraft erweitern den Lieferumfang.

Durch die kompakte, standfeste und handliche Ausführung mit 230 Volt Anschluss bietet dieses preiswerte Gerät viele

Einsatzmöglichkeiten in Büro, Produktion und Versand.

NEU:

es können bis zu 5 unterschiedliche Längen programmiert werden

Es kann aufeinanderfolgend gespendet werden.

CE Standard

## H 690 Tape Dispenser

Self adhesive tapes based on fabric or foil from 8 to 50 mm width are accurately cut and dispensed.

The length of tape can be set anywhere from 20 to 999 mm.

For optimal handling this unit is provided with photo-electric actuation, digital display and storage of length (buffer).

Patented finger guard.

Reel stands for tapes deviating from standard as well as an electric pulling-off device for adhesives with strong adherence complete the performance.

This handy unit with 100 or 230 Volts single-phase connection offers a wide range of applications in office or production and shipping departments.

NEW:

up to 5 different lengths can be programmed

It can be dispensed (worked off) successively

CE standard.

### TECHNISCHE DATEN/TECHNICAL SPECIFICATIONS

BANDLÄNGE / TAPE LENGTH

20 – 999 MM

BANDBREITE / TAPEWIDTH

9 - 50 MM

ÄUSSERER ROLLENDURCHMESSER / OUTSIDE DIAMETER OF ROLL

180 MM

STROMVERSORGUNG / POWER REQUIREMENTS

AC 100V, 120V, 220-240V/41W

ABMESSUNGEN HÖHE X BREITE X LÄNGE

150 mm x 135 mm x 225 mm

DIMENSIONS HEIGHT X WIDTH X LENGTH

Gewicht / Weight

2,5 kg